

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia Nya serta kesehatan yang tidak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai pada waktunya dengan judul “Peningkatan Minat Belajar Siswa Pada Pelajaran IPS Dengan Menggunakan Strategi *Concept Mapping* di Kelas V SDN 107398 Desa Sei Rotan T.A. 2015/2016”. Shalawat dan salam penulis haturkan kepada Rasulullah Muhammad SAW sebagai pembawa risalah Islam bagi seluruh manusia. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan.

Dalam menyusun dan menuliskan skripsi ini, banyak pihak yang membantu dan membimbing serta mengarahkan sehingga skripsi ini menjadi lebih baik. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku rektor UNIMED
2. Bapak Dr. Nasrun, MS selaku Dekan FIP.
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi MS selaku wakil Dekan Bidang Akademik dan bapak Drs. Aman Simaremare MS selaku wakil Dekan Bidang Keuangan dan kepegawaian, Serta bapak Drs. Edidon Hutasuht M.Pd. selaku wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan.
4. Bapak Drs. Khairul Anwar, M.Pd. selaku Ketua Jurusan PGSD FIP UNIMED dan ibu Dr.Naeklan Simbolon, M.Pd selaku sekretaris Jurusan PGSD FIP UNIMED.

5. Ibu Dra.Risma Sitohang,M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah penuh kesabaran dan perhatian memberikan bimbingan, pengarahan, petunjuk demi terselesaikannya skripsi ini.
6. Ibu Dra.Sorta Simanjuntak, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan selama masa perkuliahan.
7. Bapak Drs.Khairul Anwar, M.Pd, ibu Dra. Rosliana Sitompul, M.Pd, dan ibu Dra. Eva Betty S,M.Pd selaku Penguji yang telah banyak memberikan saran dan perbaikan dalam skripsi ini.
8. Seluruh Dosen dan seluruh Adminitrasi FIP UNIMED yang telah banyak membantu penulis.
9. Ibu Rosmawati,S.Pd.I, selaku Kepala Sekolah SD Negeri 107398 Desa Sei rotan yang telah memberikan izin pelaksanaan penelitian dan ibu Sormalina Br. Girsang,S.Pd selaku guru kelas V SD negeri 107398 Desa Sei rotan.

Teristimewa untuk kedua orang tua yang sangat penulis hormati dan sayangi ayahanda Ardani dan Ibunda Hariati, terimakasih banyak atas segala pengorbanan yang tiada henti, semangat dan doa yang selalu tercurah dengan tulus yang sampai kapanpun takkan bisa penulis balas. Kepada abang tersayang Ridho Kurniawan,S.Pd, dan Nenek tercinta Satilah yang selalu menemani hari-hari penulis dengan penuh canda tawa dan semangat. Terima kasih buat sepupu tersayang Tedi Kurniadi,S.Kom, M. Fajar Rizki, dan M. Bagus Kurniawan yang selalu membantu penulis. Terima kasih juga sahabat tercinta Romawaddah Nasution, Masrina Nasution, Debby May Puspita, M.Nasrul Ilham, Muhammad Rizky Utomo, Surya Armansyah, Devi Maria, dan Chintya Khoiri semoga nantinya kita dapat menjadi insan pendidik yang terbaik. Kakak dan adikku

tersayang Sulistya Ningseh, S.Pd dan Erika Minanda. Kepada teman-teman satu perjuangan di kelas A Eks 2012 yang tidak dapat disebutkan secara keseluruhan, terimakasih atas motivasinya selama ini. Kepada teman-teman Program Pengalaman Lapangan Terpadu (PPLT) yang telah memberi dukungan dan semangat sukses. Terima kasih kepada sahabat-sahabat terbaik Mhd. Opti Prabina Samosir, Mhd. Akmal Budiman Samosir, Sadam husein Sembiring, Alfin sungkar, dan Yusuf Hamdani Tanjung yang selalu memberikan semangat kepada penulis. Semoga kita semua menjadi manusia yang berguna bagi orang lain. Terimakasih untuk seluruh teman, saudara dan kenalan yang tidak dapat disebutkan satu persatu, semoga Allah SWT selalu memberikan rahmat dan karuniannya

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih kurang dari kesempurnaan. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis, dan pembaca, dalam menerapkan proses pendidikan kearah yang lebih baik lagi.

Medan, Maret 2016

Penulis

KIKI WIHARTINI

NIM:1123311038